

Abg. Finke führte aus, unabhängig davon, ob eine externe Person für die Aufgabe des Controllings eingestellt werde, oder ob es eine interne Prüfung gebe, müsse die Neutralität der Prüfung gewährleistet sein. Diese Aufgabe sei aus seiner Sicht nicht allein eine Führungsaufgabe, wie von der Verwaltung ausgeführt. Es müsse sichergestellt sein, dass eine objektive Prüfung im NKF stattfinde. Mit dem Vorschlag der Verwaltung, nach Einführung des NKF eventuelle neue Anforderungen an das Controlling zu prüfen, sei er einverstanden. Dies müsse allerdings in absehbarer Zeit geschehen.

Abg. J. Becker erklärte, aus seiner Sicht gebe es gute Gründe, dem Vorschlag der FDP grundsätzlich zu folgen. Es sei aber nicht zwingend, dies bereits zum gegenwärtigen Zeitpunkt zu tun. Von daher befürworte er den Verwaltungsvorschlag, nach Einführung des NKF, also etwa in einem Jahr, sich nochmals mit der Thematik zu beschäftigen.

Der Finanzausschuss fasste sodann den folgenden Beschluss: